

Il est certain que la souscription recueillie par la *Semaine religieuse* aurait pu facilement être doublée et même triplée, si nous avions cru devoir insister, ou plutôt si nous n'avions pas cru devoir nous abstenir d'insister sur sa signification et son importance.

Du reste, il est juste de reconnaître que des paroisses de diocèses voisins, et même du lointain Nord-Ouest, ont bien voulu s'unir au diocèse de Québec pour cet hommage au Souverain Pontife.

Nous manquons de renseignement sur le chiffre total réalisé dans l'univers par la souscription pour la Tiare d'Or. Tout ce que nous savons, c'est que le total de la première liste s'est élevé à 30,987.71 francs ou livres. Nous ignorons même combien de ces listes ont été publiées.

Des journaux ont dit que la Tiare offerte au Souverain Pontife n'a coûté qu'un prix très faible. Mais nous avons vu, depuis, dans une revue religieuse de France ou de Belgique, le coût de cette Tiare porté à un chiffre considérable.

Il ne faut pas oublier non plus que le Comité international se proposait, en outre de l'acquisition de la Tiare : 1. d'offrir au Saint-Père un don en argent, l'*Obole* de l'amour filial ; 2. d'aider financièrement les pèlerinages à Rome, organisés à l'occasion du Jubilé pontifical ; 3. d'ériger, dans une église de Bologne, un autel votif au Sacré-Cœur, commémoration de l'Œuvre du Comité international.

LISTE COMPLÈTE

des récompenses obtenues ou accordées par
le Comité international à l'occasion
de la Souscription pour la Tiare d'Or
organisée par la *Semaine religieuse de Québec*

- Croix *Pro Ecclesia*
et Pontifice — MM. les abbés V.-A. Huard, de l'Archev.
Croix *Benemerenti* — " " " "
— " " C.-E. Leflamme, de l'Archev.
Médaille *Benemerenti* — " " F.-X. Gosselin, curé de
N.-D. de Lévis.
MM. les abbés A. Gauvreau de Saint-
Roch de Québec.